

Paris le 9 septembre 2016

PHILIPPE DE GAULLE
AMIRAL (2^e)
MEMBRE HONORAIRE DU PARLEMENT

Cher Monsieur,

Etant très âgé, je vis avec les souvenirs qui me sont chers.

La Presse vient de nous informer du décès de Madame Marianne Solal-Célyny.

J'ai, dans mon enfance, souvent joué avec Jérôme Solal-Célyny, pendant les vacances d'été au Château de Sept-Fontaines près de Charleville-Mézières, château maintenant vide et tombant en ruines.

J'ai bien connu sa sœur Lætitia, dite Lérette, qui était très jolie comme la mienne, mais qui se comportait très bien et parlait gentiment.

Je suis né, à Paris 15^e, le 28 décembre 1921 des mains du Professeur Solal qui était le grand patron de l'obstétrique à Paris (Hôpital Baudelocque). Votre grand-mère et lui étaient de proches amis de nos grands-parents maternels Jacques et Marguerite Vendroux. Cette dernière, infirmière Major des Hôpitaux militaires de Calais, avait travaillé avec lui, pendant la guerre de 14-18 pour les blessés.

Si ce permets de vous assurer de mes plus sincères prières pour Madame Votre Mère et vos proches prières, cher Monsieur, de bien vouloir et vos prières, cher Monsieur, de bien vouloir et partager avec tous vos proches agées, et partage avec tous vos proches agées, et partager avec tous vos proches agées, et toutes vos respectueuses, très amicales et fidèles pensées.

Philippe de Gaulle